

Pressemitteilung vom 15.05.2023

Chromblitzende Oldtimer fahren durch Mittelhessen

- 50 Teams starteten am 13. Mai bei 7. Volksbank Mittelhessen Classics
- Ausfahrt führte von Gießen durch die Wetterau und das Gießener Land
- Uwe Seth und Jan Vosteen gewinnen die Wertung
- Ältestes Fahrzeug stammt von 1949



Sieger Uwe Seth (von links) mit Volksbank-Vorstandssprecher Dr. Lars Witteck, Boris Müller, Bereichsleiter Private Banking bei der Volksbank, und Rennleiter Reiner Kopp. (Fotos: Volksbank Mittelhessen)

Gießen. Dem fast ausnahmslos schönen Frühlingswetter angemessen blitzten am Samstagmorgen in Gießen 50 Automobil-Raritäten um die Wette. Bei den 7. Mittelhessen Classics von Volksbank Mittelhessen und den Partnern Neils & Kraft, Bosch Service Fetzer, Union Investment, R+V Versicherung, DZ Privatbank und der IMAXX gingen die Teams ab 10 Uhr auf die Strecke in die Wetterau. Start und Ziel bei der traditionsreichen Veranstaltung für Freunde alter Automobile war der Hauptsitz der Volksbank im Schiftenberger Weg in Gießen. Die Oldtimer-Fahrt führte von dort über die Stationen Nieder Bessingen und Ruppertsburg nach Büdingen, von dort aus zum Mittags-Stopp in Stockheim. Anschließend standen die Etappen Florstadt, Wölfersheim, Rockenberg und Butzbach auf dem Programm.

An jeder Station hatten die Teilnehmer knifflige oder lustige Aufgaben zu lösen. Viele Oldtimerfreunde hatten sich auf der Strecke und den einzelnen Etappenzielen

eingefunden, um die historischen Fahrzeuge in Aktion zu sehen, zu fotografieren und mit deren Besitzern ein wenig zu fachsimpeln.



Ältestes Fahrzeug stammt aus dem Jahr 1949

Beim Zieleinlauf in Gießen durfte sich am Samstagnachmittag Uwe Seth und Jan Vosteen in ihrem Mercedes Benz R107 - 280SL (Baujahr 1985) als Sieger feiern lassen. Sie hatten die Strecke und die Aufgaben an den Haltepunkten am überzeugendsten bewältigt. Zweite wurden Dr. Peter und Dr. Kerstin Hormel in einem Citroen 2CV6 aus dem Jahr 1986. Auf den Bronzeplatz fuhr das Team Karrenberg mit Klaus und Geburtstagskind Dieter (Mercedes Benz CE/1977). Das älteste Fahrzeug im Feld, einen BMW 321/2 aus dem Jahr 1949, steuerten an diesem Tag Mark Kammer und Andrea Habermann.



Viel wichtiger als Platzierungen war am Ende aber der Spaß, den alle Beteiligten hatten. Das Startgeld der Teilnehmer wird einem guten Zweck zukommen.



Die Volksbank Mittelhessen

Zum 31. Dezember 2022 betrieb die Volksbank Mittelhessen insgesamt 74 Geschäftsstellen; darunter ein Beratungsbüro und elf Filialbereiche in vier Regionalmärkten. Die Anzahl der Selbstbedienungs-Standorte beträgt 49; die Anzahl der Geldautomaten liegt bei 149. Insgesamt arbeiten 1.117 Mitarbeiter für das Unternehmen, davon befinden sich 60 in Ausbildung.

Pressekontakt:

Michael Agricola
Referent im Vorstandsstab

Schiffenberger Weg 110
35394 Gießen

michael.agricola@vb-mittelhessen.de

Telefon: 0641 7005-663213